

SALINS-LES-BAINS « 1000 services » affiche un bon bilan mais reste vigilante

L'association intermédiaire « 1000 services » est une association d'insertion, qui dépend de l'ASMH (association Saint-Michel-le-Haut). Elle a pour but de permettre l'accès ou le retour à l'emploi. Les bénéficiaires embauchés en contrat temporaire sont mis à disposition, moyennant rémunération, auprès de personnes physiques ou morales (entreprises, associations, collectivités publiques ou particuliers).

Un champ d'intervention étendu

Structure d'insertion, elle fonctionne comme une agence intermédiaire à caractère non lucratif. Son champ d'intervention s'étend sur les secteurs de Champagnole, Morez, Saint-Claude, Salins-les-Bains, Nozeroy, Les Planches-en-Montagne, Saint-Laurent-en-Grandvaux, Moirans-en-Montagne. Jeudi c'est au siège de l'ASMH que se déroulait l'assemblée générale. Dans son rapport moral, le président Michel Fauvey a rappelé que depuis vingt-cinq ans, l'association a fait la démons-



■ De d. à g. : Mme Koehrlen, MM. Fauvey et Bailly. Photo Philippe Meulle

tration de son efficacité dans la lutte contre les exclusions et la réinsertion. Il a également commenté une mesure préoccupante, à savoir l'inscription à la médecine du travail des personnes qui ont une mission donc un contrat. En effet, cette disposition dénote une préoccupation louable d'équité entre les personnes qui travaillent de façon légale, mais met l'association dans une situation ingérable tant au plan financier (coût de l'opération 17 500 euros) qu'au point de vue de la faisabilité matérielle. Les responsables souhaitent interpellé les élus pour qu'une solution adaptée soit trouvée.

Le développement de l'association reste une priorité

Didier Bailly, directeur de l'ASMH et Laurence Koehrlen, responsable de l'association intermédiaire, ont rappelé que « 1000 services » a réalisé en 2011 un suivi pour 293 personnes. L'association a employé 217 personnes, établi 2 017 contrats de travail pour 1 065 feuilles de



■ Une assistance restreinte mais très attentive aux propos des intervenants. Photo Philippe Meulle

paie. Le volume d'heures de travail réalisées est tout de même impressionnant avec 46 080 heures et ceci même si le directeur rappelait que dans le bilan, on constatait une légère baisse pour 2011 avec 1 % des heures en moins (434). Côté finances, les comptes sont en bonne santé, malgré la baisse des subventions, soulignée par M. Bailly, qui sont passées de 38 400 euros en 2009 à 28 000 en 2011, soit 3,5 % d'aide financière sur un total de p r o d u i t s de 796 000 euros. Il a aussi expliqué que la perte d'un marché pourrait s'avérer catastrophique pour l'association. Dans les perspectives d'avenir, Michel Fauvey a déclaré que le développement de l'association reste une priorité. Et insisté sur le fait que 95 % du budget de l'association sont issus de la facturation faite aux clients et que les subventions diminuent d'année en année. D'où l'importance d'un travail de communication et de rencontres sur le terrain pour faire connaître « 1000 services ».

MOUCHARD Les emplacements piétons sont délimités

Tout n'est pas terminé mais, depuis une semaine, du petit mobilier urbain délimite les voies de circulation et les emplacements piétons entre les écoles maternelle et primaire, le lycée des compagnons et l'église. Ce petit mobilier est mixte, métal et bois, il a été conçu par le maire de Mouchard, Michel Rochet et validé par le conseil municipal. Une entreprise a fabriqué la partie métallique et le lycée des métiers a découpé les bois du milieu et du dessus en bois chauffé. Ce qui aurait pu être des bornes toutes simples peut éventuellement servir de siège. Ce sont les employés municipaux qui ont peint le métal et mis en place les



Photo Madelaine Bourgeois

modules. Reste à venir des bancs fabriqués par les compagnons qui travaillent aussi pour la conception de jardinières pour les fleurs. L'année prochaine, elles remplaceront les buses actuelles qui ont été fleuries par l'équipe de bénévoles et élus de la commission fleurissement dirigée par Lydie Jeanguillaume. ■

Zénitha
Maroquinerie
Bijouterie fantaisie
Accessoires de mode

-50% sur tout le magasin
du 21/106 au 31/07

Méga Soldes

63 Grande Rue - POLIGNY

MORILHAT VÊTEMENT

Pour elle : Christine Laure, Sabatier, ...
Pour Lui : Camel, Mexx, ...

soldes jusqu'au 31/07

JUSQU'A - 50 %

SALINS-LES-BAINS
19, rue de la République - Tél. 03 84 73 03 77

ARC-ET-SENANS « Mémoire amazonienne » à la bibliothèque

Les habitués de la bibliothèque se sont une nouvelle fois plongés jeudi soir dans l'univers amazonien grâce à Claude Gouin, journaliste, qui présentait « Memoria Kichwa » (« Mémoire indienne »), un album produit par Arutam, association de soutien aux peuples premiers. Le disque, enregistré par Claude lors de son dernier séjour en Amazonie, parmi les Indiens Kichwa, est né de la volonté de José Lucuy Yumbo, chaman équatorien qui, à 70 ans, a choisi de partager son savoir et de se laisser enregistrer lors de séances de soins et de cérémonies sacrées. Cette pièce sonore de 37 minutes, composée d'ambiances et de chants traditionnels, a été enregistrée dans une grotte-cascade secrète puis dans la forêt équatorienne. Les auditeurs



■ Claude Gouin répond aux nombreuses questions du public. Photo DR

ont été invités à l'écouter dans l'obscurité totale afin d'avoir une concentration maximale. Une longue séance de questions-réponses s'est ensuite spontanément engagée entre Claude Gouin et le public. ■

(Publi-reportage)



Charpente - Couverture - Zinguerie
Aménagement de Combles
DUCHÊNE CHARPENTES
12 Grande Rue - 39600 VADAINS

Un toit, c'est tout un «pan de vie»

C'est ainsi que Laurent QUANTIN, gérant de la SARL Duchêne Charpentes à Vadains, se projette lorsqu'il établit ses devis aux clients. Il connaît l'importance d'un tel ouvrage, et c'est ainsi que le site l'on découvre le nouveau site internet mis en ligne le 8 juin dernier :

«Entretenir, Modifier, Rénover à neuf une toiture est une volonté souvent très réfléchie qui nous engage ensemble. Pour nous, il n'existe pas deux chantiers identiques, nous mettons tout en œuvre pour vous comprendre afin de vous façonner des matériaux, pour la plupart naturels, et répondre ainsi à vos attentes. Vous comme nous, pourrions ainsi sereinement transmettre cet ouvrage aux générations futures en ayant la fierté d'avoir, et de voir se tourner une page que nous aurons écrit ensemble».



L'entreprise avait besoin de se renouveler tant au niveau de l'humain, que du matériel, tout en pérennisant le savoir-faire existant, mais en travaillant avec les outils de notre époque, c'est ainsi que le site a vu le jour.

«Nous espérons que le site sera une réelle vitrine de notre travail et donnera l'envie à de nouveaux clients de nous accorder leur confiance, à nos clients de nous rester fidèles, et à de nouveaux collaborateurs de nous rejoindre, car nous sommes toujours à la recherche de professionnels de la Charpente Couverture».

Duchêne Charpentes
Nous recrutons un charpentier couvreur avec expérience et savoir-faire
80 % de chantiers en rénovation
charpentesduchene@orange.fr
www.charpentes-duchene.com